



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À Toulouse, le 17 août 2021

Actes de vandalisme dans le centre de vaccination de Saint-Orens-de-Gameville

Dans la nuit de lundi à mardi, le centre de vaccination de Saint-Orens-de-Gameville a été vandalisé conduisant à la destruction notamment du matériel informatique et des doses de vaccin. Cela représente environ 3500 doses perdues, soit l'équivalent de près d'une semaine de vaccination.

Ces actes sont inacceptables. Une enquête est en cours et une plainte a été déposée. Étienne Guyot, préfet de la région Occitanie, préfet de la Haute-Garonne, et Pierre Ricordeau, directeur général de l'ARS Occitanie condamnent ces actes avec la plus grande fermeté et rappellent que la vaccination est notre principal instrument pour lutter contre l'épidémie de la covid-19.

Les rendez-vous qui étaient prévus aujourd'hui ont pour la plupart été redirigés vers le centre de vaccination de Labège. Le centre de Saint-Orens rouvrira dès demain grâce à la mobilisation de tous les acteurs impliqués dans la campagne de vaccination.

Delphine AMILHAU Tél: 05 34 45 38 31 | 06 70 85 30 75

05 34 45 34 45 - communication@occitanie.gouv.fr

f prefetoccitanie www.haute-garonne.gouv.fr/communiques